
 Interrogazione n. 1487
presentata in data 21 novembre 2013
a iniziativa del Consigliere Traversini
“Chiusura strada della Contessa”
a risposta orale urgente

Premesso che le recenti piogge del 10 e 11 novembre hanno provocato ingenti danni in
tutto il territorio marchigiano, in particolare nelle zone interne della nostra Regione e nelle
immediate zone di confine, danni che pur non ricadendo nel nostro territorio provocano
enormi problemi all’economia locale e ai nostri cittadini;

Preso atto che il movimento franoso verificatosi nei pressi del confine tra Marche e
Umbria, sulla strada regionale 452 denominata della Contessa, ha reso intransitabile tale
strada provocando enormi disagi a gran parte dell’entroterra;

Vista l’importanza di tale strada, su cui esistono da anni progetti di miglioramento, a cui
non si è mai data risposta e che da subito andrebbero aperte le procedure per il ritorno ad
una gestione A.N.A.S.;

Alla luce di tutto ciò;

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per sapere quali provvedimenti ha adottato o
intende adottare per risolvere velocemente il problema e rendere agibile la strada della
Contessa e se intende intraprendere iniziative per il miglioramento di tale via strategica.


